

Fragment

M.E. 1862 page 300

Quand Jésus est annoncé à des enfants de Dieu, avec la puissance du Saint Esprit, celui qui parle se perd de vue lui-même ainsi que son auditoire, et ses auditeurs se perdent de vue eux-mêmes ainsi que celui qui leur parle ; l'attention, le cœur des uns et de l'autre sont uniquement préoccupés de la gloire de Christ.

« Si nous cherchons et recevons la gloire l'un de l'autre, et non pas la gloire qui vient de Dieu seul », ces bénédictions ne peuvent être réalisées. « Celui qui parle de par lui-même cherche sa propre gloire ; mais celui qui cherche la gloire de celui qui l'a envoyé, celui-là est vrai, et il n'y a point d'injustice en lui » (Jean 5, 44 ; 7, 18).